

暑中お見無料い申し上げます。

この度はご高配頂戴なさいましたこと、大変感謝して
おります。また今後ともご診察頂戴なさいとの事、
厚くお礼申し上げます。
はもともと虚弱

体質であり、胃下垂もひどく、姿勢力も悪いため、
良くない景響音があていゝるものと思ひます。若い時
から便秘も5日一週間続くこともあたりまゝ之でした。
そのため腹痛もよく訴えておりました。

五年半前から陽明塞で悩まされておりました。最近では
 痛みのため近医で週一度、臭滴を受けおりました。
 休診日にあたると入院したいと訴えておりました。

7/16日 先生のお話を聞いて安心した様です。

7/25日 頃からは顔つきもよくなりリラックスしておたやかに
 たりました。声にも力が入り不ふ女が少なくなつた様です。

最近では便通も少し良くなり、痛みがでてても
 アスコハンで鎮まる様です。

7/30日頃は二日に一回下痢にならないで出ている様です。

特に真滴かなくても我慢できている様です。

には多大のご配慮頂戴

厚くお礼申し上げます。

ご家族皆様の健康を祈念申し上げます。

今後共よろしくお願い申し上げます。

藤井 隆広先生